



Alumnos del liceo Fernando Ariztía en paro por desaparición de compañero

POLICIAL. Fue encontrado en horas de la tarde de ayer en Santiago. El estudiante sufría acoso.

Redacción/Pamela Vásquez
cronica@diarioatacama.cl

Un joven se encuentra desaparecido desde el domingo y según compañeros fue encontrado en horas de la tarde de ayer. Su desaparición motivó un paro por parte del alumnado del Liceo Fernando Ariztía, debido a que según comentaron sufría bullying por parte de otros compañeros.

Rodrigo Durán, alumno de cuarto medio del recinto, señaló que “mi compañero fue víctima de cyberbullying y de acoso presencial. A mi compañero un joven de cuarto medio de geología, se hizo pasar por una niña, se hizo novia de mi amigo, este pensando que era una niña, le sacó videos de él, engañándolo y los compartió por todo el liceo (...) Supieron en el liceo y no hubo ninguna sanción”, explicó.

A partir de la viralización del video al interior del recinto, la víctima comenzó a sufrir por las burlas de quienes vieron ese video, tampoco hubo sanciones por parte del establecimiento, ni tampoco una intervención para abordar el caso.

“Mi compañero desapareció sin dejar rastro, no quiso comunicarse con su familia y no sabemos donde está, sólo que está bien físicamente. Esto es solo la gota que rebasó el vaso. Tenemos un reglamento escolar que no está actualizado y se incumplen las normas, mu-



LOS JÓVENES EN LA TOMA DEL LICEO FERNANDO ARIZTÍA.

chos niños sufren acoso, bullying. Vivimos a diario la venta de droga”, indicó Durán.

Por ello, los alumnos solicitan un cambio de directiva, de los encargados de convivencia, inspectora y también a profesores que agreden a sus alumnos verbalmente. “Habría un paro indefinido, hasta que existan acciones concretas, convocatorias, fechas, que nos den la esperanza. Aún así, si nos la dan y no cumplen, vamos a volvernos a tomar el liceo hasta que esto cambie”, dijo.

Patricia Sánchez, apoderada,

señaló que mi hijo sufrió bullying porque usaba pantalones apretados, vine a hablar al liceo y no hicieron nada, hablé con los papás y yo lo solucioné. Este año una inspectora agredió física y verbalmente a mi hija, hice el reclamo, y dejaron las cosas así”, apuntó.

Eva Molla, otra apoderada, señaló que “esta administración es deficiente, es nefasta, no hay soluciones concretas, no hay presupuestos para abordar las problemáticas. No hay cuidadores suficientes, si no hay una buena administra-

ción de qué estamos hablando. La directora está en el parque, si fuese otra estaría buscando al niño con la mamá. Pedimos la salida de quienes administran el recinto”, sentenció.

SLEP

Daslav Mihovilovic, director ejecutivo (s) del Servicio Local de Educación Pública, aclaró que “en la madrugada de hoy (ayer), nos encontramos con una movilización por parte de estudiantes del liceo Fernando Ariztía, razón por la cual nos acercamos a hablar con ellos,

generando una escucha activa. Ellos nos plantearon distintas observaciones que tenían con respecto a como estaba funcionando la convivencia escolar dentro de la comunidad educativa, desde donde nace un peticionario que fue respondido en y esperamos que la movilización pueda ser depuesta en las próximas horas”.

ACCIONES

En horas de la tarde de ayer, la senadora Yasna Provoste se reunió con el ministro de Educación Nicolás Cataldo, para em-

“Mi compañero fue víctima de cyberbullying y de acoso presencial. A mi compañero un joven se hizo pasar por una niña, se hizo novia de mi amigo, este pensando que era una niña, le sacó videos los que compartió por todo el liceo”.

Rodrigo Durán
Estudiante

plear todas las redes del ejecutivo para colaborar con la búsqueda.

HALLAZGO

En la tarde de ayer, el fiscal jefe de la Fiscalía Local de Copiapó, Christian González, confirmó que las diligencias llevadas a cabo tras la denuncia por presunta desgracia de un joven estudiante del Liceo Fernando Ariztía de Copiapó, arrojaron resultados positivos.

El fiscal indicó que personal de Carabineros logró dar con su paradero en una comuna de la región Metropolitana, motivo por el que personal de la Sección de Encargo de Búsqueda de personas y Vehículos (SEBV) continuó con el procedimiento de rigor. De acuerdo con los antecedentes, el joven se encuentra en buen estado de salud y su familia ya fue informada del resultado del trabajo investigativo llevado a cabo. **CS**